

Le séjour de M. Ludwig Roselius, consul général de Bulgarie à Brême, à Sofia

La remise de l'avion Foke-Wulf, don
de M. Roselius, au service de l'Aéro-
nautique bulgare

Comme nous l'avons écrit, hier
dans la matinée s'est déroulée la cé-
rémonie de la remise de l'avion Foke-

Wulf, don de M. Roselius, au service de l'Aéronautique bulgare. L'occasion a été utilisée pour une déclaration de principes. M. Roselius a souligné la mission concrète des tendances pacifiques symbolisées par les noms de Stresemann et de M. Briand. Les peuples d'Europe devraient s'entendre en vue d'une activité économique solidaire pour le bien-être de l'Europe. J'espère et je désire que l'avion D 1482 puisse remplir sa mission pacifique. Que sa devise soit : au service du peuple. Dans ce sens je vous transmets les salutations de Brême, ville



M. L. Roselius, entouré de M. le prof. Petko Stainov, ministre des chemins de fer, de M. le prof. Danailov, ministre des travaux publics, de M-me Liaptchev, etc., photographiés devant le «Foke-Wulf»

Wulf, don de M. Roselius, consul général de Bulgarie à Brême, à notre service de l'Aéronautique.

Au cours de cette solennité, à laquelle assistèrent M. le prof. Petko Stainov, ministre des chemins de fer, M. G. Danailov, ministre des travaux publics, Mme Liaptchev, épouse du président du Conseil, de M. Kazassov, ancien ministre et président de l'Aéro-Club bulgare, etc. M. Roselius a prononcé un discours dans lequel il a dit, entre autres :

«L'avion que je vous remets était commandé, un peu avant la mort de mon ami von Hünefeld. Hünefeld, le vainqueur de l'Atlantique a projeté de faire avec moi un voyage à travers les Etats européens, qui malheureusement n'a pas eu lieu. L'avion qui devait servir à cette œuvre de la paix, je le remets au pays qui était proche au cœur de von Hünefeld et au mien : la Bulgarie. Von Hünefeld voyait, comme moi, dans le développement de l'industrie aéronautique l'expres-

sion concrète des tendances pacifiques symbolisées par les noms de Stresemann et de M. Briand. Les peuples d'Europe devraient s'entendre en vue d'une activité économique solidaire pour le bien-être de l'Europe. J'espère et je désire que l'avion D 1482 puisse remplir sa mission pacifique. Que sa devise soit : au service du peuple. Dans ce sens je vous transmets les salutations de Brême, ville

libre hanséatique, qui, depuis des siècles, prêche l'idée de l'union des peuples et je vous prie d'accepter cet avion comme cadeau sincère d'un ami de votre pays».

En répondant M. le prof. Petko Stainov a conclu dans ces termes :
«Je suis ravi que M. Roselius ait choisi un avion pour nous en faire cadeau. C'est là un geste de paix, un geste tout indiqué pour créer des liens plus étroits entre l'Allemagne et la Bulgarie».

La visite à l'asile des mendiants et des vieillards au monastère de Podgoumère

Hier, dans l'après-midi, M. Roselius, accompagné de Mme Liaptchéva, de M. Danailov, ministre des travaux publics et de M. Karagueusov, préfet de la police de Sofia, a visité l'asile des mendiants et des vieillards au monastère de Podgoumère. A cette occasion, l'éminent hôte a fait à la caisse de l'asile un don de 50.000 leva.